

LA FLEUR DE VIE

Le symbole de la Fleur de Vie peut être trouvée dans plusieurs endroits par le monde. Par exemple, le temple d'Osiris à Abydos contient le plus vieil exemple de ce symbole, qui est sculpté dans le granit, et qui symboliserait, selon les historiens, l'œil de Ra, un célèbre et puissant pharaon.

L'origine du symbole de la Fleur de Vie est diverse. On la trouve à toutes les époques et à peu près dans toutes les cultures, que ce soit en Assyrie, en Egypte, en Turquie, en Grèce, en Angleterre, en Irlande, en Inde, en Espagne, en Israël, au Japon, en Chine, mais aussi chez Léonard de Vinci. Quelle que soit son origine, elle semble toujours liée au domaine sacré, désignant un système de croyances.

C'est une forme géométrique formée à partir de cercles reliés par le centre. C'est un motif considéré comme sacré, qui représente l'univers. Les cercles qui la composent forment des motifs qui représentent chacun une partie de l'univers. On la retrouve dans la géométrie sacrée, ainsi que sur de nombreuses reliques anciennes. La fleur de vie est constituée de 13 sphères qui contiennent plusieurs lois mathématiques et géométriques. Ces lois représentent tout l'univers et chacun des cercles qui la composent représentent une partie de l'univers.

Les figures intérieures symbolisent chacune une représentation du monde :

- La graine de vie, composée des sept cercles extérieurs, qui correspondent aux sept jours de création du monde.
- L'œuf de vie correspond à la partie centrale de la fleur de vie. Il représente la forme d'un embryon multicellulaire dans ses premières heures de formation.
- Le fruit de vie se décline en 13 cercles qui viennent prendre la forme d'une étoile. Tel un plan de l'univers, il symbolise l'atome et les différentes structures moléculaires qui composent la vie.
- L'arbre de vie occupe une place centrale dans la roue de la vie. Il symbolise notre descendance commune.

La Fleur de vie se régénère en permanence, elle n'a donc pas besoin d'être nettoyée, elle revitalise, nettoie et augmente le taux vibratoire. On y posera les pierres et les bijoux en pierres naturelles pour les purifier et les redynamiser.

Vous pouvez également y déposer votre bouteille d'eau tasse de thé ou un fruit ; ils n'en seront que plus dynamisés. C'est vraiment notre indispensable à tous afin de prendre soin de nous tous

Conseil de rechargement

La purification par l'eau

Cette technique est à la fois simple et efficace.

Après usage de vos pierres ou de temps en temps si vous les portez au quotidien, faites couler de l'eau de source de préférence puis laissez-les tremper dans l'eau. Elles se déchargeront ainsi des énergies accumulées au contact du corps.

Le rechargement par les ondes

Cette technique est extrêmement simple. Elle permet de recharger de façon très efficace les minéraux mais également débarrasser certains objets d'ondes négatives. Il suffit par exemple de déposer le soir ses pierres sur une fleur de vie. La forme de celle-ci permettra de recharger vos pierres.

A faire une fois par semaine